

まちのわだい

身边な情報をあ知らせください。

総務課 ☎45-1111（内線235）



▲松山市立久米小学校PTAコーラスの皆さん

北宇和病院オータムコンサート

10月19日、北宇和病院玄関ホールにおいて、オータムコンサートが開かれました。

これは、北宇和病院の野本副院長が患者さんに楽しんでもらおうと企画、実施しているものです。今年も松山市立久米小学校PTAコーラス部の皆さんのが病院を訪れ、入院患者など約50人の前で荒城の月など12曲を披露しました。

コンサートに参加した入院患者らは、歌と一緒に口ずさんだり、手拍子をしたりと楽しい時間を過ごしていました。

全国スポレク祭で6位入賞

第19回全国スポーツ・レクリエーション祭「スポレク鳥取2006」が10月21日から23日にかけて鳥取県で開催され、トランポリン・シャトル競技に愛媛県代表として鬼北町から「愛媛コマドリ」が出場し、予選を全勝で突破すると、見事6位入賞を果たしました。

日吉地区では、県内でいち早くトランポリンに取り組み、この大会に愛媛県代表として8年連続で出場するなど素晴らしい活躍をされています。

現在、毎週火曜日に日吉トレーニングセンターで教室を開き、子供から大人まで、みんなで楽しく汗を流しているそうです。興味のある方は是非参加してみてください。



▲愛媛コマドリの皆さん



▲握手を交わす松本広見町商工会長（左）と松浦町長、赤松日吉村商工会長（右）

鬼北町商工会誕生に向けて

広見町商工会と日吉村商工会は、中小企業施策に対するニーズの多様化や地域経済活動の広域化に伴い、本年4月に鬼北町商工会合併協議会を設置し、合併目標期日を平成19年4月1日と定め、合併に関する協議を重ねています。

10月24日開催の臨時総会において、両商工会の合併が承認され、同月26日町長室において商工会合併契約調印式が行われました。

今後、知事の認可を得て、平成19年4月1日から「鬼北町商工会」として「期待され、信頼される商工会を目指して」をスローガンに、新たなスタートをすることになります。